
 
 

SÍNTESIS DE NOTICIAS 
MARTES 10 DE AGOSTO DE 2010 

 

MINISTERIO 
INSTALAN COMISIÓN DE PRODUCCIÓN, MICRO Y PEQUEÑA EMPRESA Y 
COOPERATIVAS 
La comisión de Producción del Congreso se instaló hoy bajo la presidencia de la 
parlamentaria nacionalista Dacia Escalante, tras ser elegida por unanimidad. La legisladora 
nacionalista asumió sus funciones como presidenta de la Comisión de Producción, Micro y 
Pequeña Empresa y Cooperativas para el presente período anual de sesiones, con el 
propósito de aprobar la agenda pendiente de la comisión. En la sesión se acordó, además, 
designar a Lourdes Mendoza del Solar (PAP), como vicepresidenta del grupo de trabajo. 
Como flamante titular de la Comisión de Producción, Escalante agradeció por su elección, se 
comprometió a trabajar de manera amplia, participativa y democrática y a priorizar los 
temas a ser tratados en cada sesión. Por último, propuso sesionar todos los martes a las 
11.00 horas, previa coordinación de los horarios de los congresistas que deben participar en 
las reuniones de trabajo de otras comisiones a las que también pertenecen. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=pFndvj0xSok= 
 
PESQUERÍA 
TRUCHAS EN FERIA AUSTRALIANA 
La Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Prom-Perú) anunció 
que la trucha peruana y otros productos alimenticios peruanos serán parte de la feria 
Organic Expo 2010, que se realizará del 20 al 22 de este mes en Sidney, Australia. En mayo 
pasado, se acumularon exportaciones por US$2,3 millones de trucha a dicho país, 19% más 
que en el 2009. (El Comercio B4, Expreso 2 A, El Peruano 18) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/breves-economicos_1/20100810/621171 
 
TPE PAITA Y ARCOPA SUSCRIBEN ACUERDO 
Luego de suscribir un acuerdo, Terminales Portuarios Euroandinos (TPE Paita) brindará el 
servicio de descarga en el puerto a los productos de Armadores y Congeladores del Pacífico 
(Arcopa), empresa que elabora productos hidrobiológicos congelados. (El Comercio B8) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/piqueo-empresarial_1/20100810/621122 
 
ACTUALIZARÁN PLAN MAESTRO DE GESTIÓN PESQUERA EN ILO 
TACNA | ILO. Hoy comenzará el curso internacional ―Diseño y gestión de aéreas marinas 
protegidas‖ organizado por el Instituto Peruano del Mar (Imarpe) sede Ilo. La inauguración 
será en el centro de convenciones El Barquito a partir de las 10:00 horas. Según el director 
de la institución pesquera, biólogo Raúl Castillo, se ha previsto la participación de 30 
científicos del país, especialistas de Colombia y Venezuela y representantes de las ONG que 
intervienen en el sector con el desarrollo de diferentes proyectos. (Correo - Tacna) 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=6&txtSecci_parent=0&txtSecci_id
=15&txtNota_id=410602 
 
MYPE E INDUSTRIA 
10 MEGAPROYECTOS DE INVERSIÓN IMPULSAN FUERTE GASTO PÚBLICO  
El gasto del Gobierno Central en proyectos de inversión viene galopando en el presente año. 
En el primer semestre creció en 105%, impulsado principalmente por diez megaproyectos 
que en la mayoría de casos sus ejecuciones concluirán en el 2010 y en el 2011, en plena 
campaña de elección presidencial. La Sociedad Nacional de Industrias teme que mayor ritmo 
de gasto pueda generar inflación. (Gestión 4) 
 
AMPLIACIÓN 
Los ministros de Agricultura de Perú, Adolfo de Córdova, y de Ecuador, Ramón Espinel, 
firmaron en Quito el Convenio Binacional Puyango Tumbes que crea la Unidad de 
Coordinación Binacional para dar inicio a este proyecto que ampliará la frontera agrícola para 
la producción y exportación de productos alimenticios. (Expreso 2 A) 
http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=110774
&Itemid=34 
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LLEGARÁN A 50 
Las empresas peruanas con marcas posicionadas en mercados del exterior sumarían unas 50 
en el 2012, estima Promperú. En la actualidad existen unas 25 marcas peruanas operando 
en el extranjero. (Gestión 10, Expreso 3 A, El Peruano 7) 
 
COCARADE 
Una empresa peruana y una transnacional habrían arribado a un acuerdo para producir en el 
Perú una bebida energizante a base de coca, sin alcaloide.  Así, sin hablar tanto como los 
cocólogos de un país vecino, el Perú daría un paso en la industrialización de la coca. (La 
República 2 – Ofidio) 
 
“EMPRESARIOS DEBEN TENER UNA OPINIÓN MÁS VINCULANTE”  
El sector empresarial estuvo muy atento a los cambios del país, no solo en el ámbito 
económico sino también en el político. Su coherente perfil frente a la coyuntura y su férrea 
defensa de los principios básicos de una sociedad lo convierten en un actor clave en el 
desarrollo del Perú. Sin embargo, todavía queda mucho por hacer. El presidente de la 
Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep), Ricardo Briceño, 
hace un análisis de la participación del sector empresarial en la vida político-económica del 
país y aboga por una mayor participación de este en los temas más álgidos que aún faltan 
atender. 
¿Cómo analiza estos cuatro años del actual gobierno? 
–La administración del presidente de la República, Alan García, supo mantener los principios 
básicos, como la democracia, el estado de derecho, reglas de juego estables, la disciplina 
fiscal y la apertura de mercados, siguiendo las reglas básicas de un modelo de economía 
social de mercado. Por ello, creo que el Jefe del Estado debe estar satisfecho con los 
resultados obtenidos. No obstante, para que esté completamente orgulloso aún quedan 
ciertas tareas pendientes que precisó en su último mensaje.(…) 
En ese sentido, ¿cómo evalúa la labor del sector empresarial? 
–El empresariado organizado en sus instituciones de base debe tomar un rol más 
preponderante. Dentro de la estructura del gobierno, cuando las autoridades, especialmente 
las locales y regionales, ejecutan una obra que beneficie a la población siempre consideran la 
opinión de la sociedad civil representada por frentes de defensa, grupos de lucha, 
plataformas de lucha y no toman en cuenta la posición del sector empresarial de sus 
localidades y regiones. Esa es una falla en la que los empresarios tenemos que hacer un mea 
culpa. (…) (El Peruano 11) 
 
EXPORTACIONES MADERABLES PODRÍAN LLEGAR A US$ 1,500 MILLONES 
Las exportaciones de madera podrían incrementarse sustancialmente hasta sumar US$ 1,500 
millones en los próximos cuatro años, luego que en el 2009 bordearon los US$ 160 millones, 
afirmó Adex.  Según el vicepresidente del Comité de Madera e Industria de la Madera de 
Adex, Luis Aguilar, este escenario se lograría si es que se fortalecen las concesiones y se 
adjudican los más de diez millones de hectáreas de bosques de producción permanente que 
actualmente están sin concesionar. (Gestión 6) 
 
SOLO EL 6% DE LIBRERÍAS LIMEÑAS INCUMPLE NORMAS LABORALES  
Como parte del Plan de Registro Obligatorio de Trabajadores en Planilla (Plan Reto), el 
Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) efectuó, el último fin de semana, la 
fiscalización de un conjunto de librerías en Lima Metropolitana, verificándose que un 6% 
incumplía las normas laborales. Se fiscalizaron 34 librerías, encontrándose que 184 
trabajadores estaban en planilla, mientras que 12 no estaban registrados en la nómina de las 
empresas. Esto significa que existe un grado de incumplimiento de 6% tomando únicamente 
como base esta muestra. (Gestión 6) 
 
GAMARRA CRECE AL 20% Y FACTURA US$ 720 MILLONES   
Las ventas para el emporio comercial de Gamarra están creciendo, es por eso que en el 
primer semestre del año logró facturar alrededor de US$ 720 millones, indicó el presidente 
de la Coordinadora de Empresarios de Gamarra, Diógenes Alva. Esta cifra significó un 
incremento del 20% en comparación con el mismo periodo del año pasado. ―Nosotros 
confiamos en que las ventas continuarán con una tendencia al alza, porque a pesar de los 
problemas que se han presentado en la zona, las personas siguen viniendo a comprar ya sea 
de forma mayorista o minorista‖, manifestó Alva. (Expreso 3 A) 
http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=110776
&Itemid=34 
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LAS MALVINAS Y MESA REDONDA SON LAS ZONAS MÁS CARAS DEL CERCADO 
Centro Comercial Ferretero Nicolini, en la avenida Argentina, posee tiendas que valen US$ 
110 mil. En las galerías de Grau, el metro cuadrado puede alcanzar los US$ 1,500. En calles 
cercanas al Metropolitano los alquileres son por un año y con pago adelantado. (Gestión 2 – 
portada) 
 
MAYORES VENTAS DE LLANTAS 
Las ventas netas de Lima Caucho al cierre del segundo trimestre se incrementaron en 21.7% 
respecto al mismo periodo del año anterior, alcanzando los S/. 57 millones. El mayor 
crecimiento de las ventas se logró en las exportaciones, atendiendo a clientes de Colombia, 
Bolivia, Chile y Ecuador. (Gestión 10) 
 
EN CONGRESO SE INSISTIRÁ EN REVISAR CONTRATO DE CAMISEA 
Aunque el Gobierno ha garantizado el abastecimiento de gas natural al mercado interno y 
viene renegociando con el consorcio Camisea el contrato referente al pago de regalías, el 
Congreso impulsará desde sus fueros la revisión de dicho contrato. Así lo informó la flamante 
presidenta de la comisión de Energía y Minas, Cecilia Chacón, tras anunciar que en los 
próximos días se convocará a una reunión de su grupo de trabajo con el ministro de Energía 
y Minas, Pedro Sánchez, y los representantes del consorcio Camisea. (Gestión 8) 
 
CÓDIGO DE CONSUMO 
En la agenda de la presente legislatura se encuentra la exoneración de segunda votación del 
proyecto del Código de Consumo, aunque la bancada de Unidad Nacional ha sugerido que 
regrese a la comisión de Defensa del Consumidor. No obstante, fuentes de esa comisión 
confiaron en lograr los votos necesarios para su aprobación en la próxima sesión del pleno.  
(Gestión 8) 
 
PERUANOS YA GASTAN US$ 12 MILLONES EN TEÑIRSE EL CABELLO  
El mercado de champúes y acondicionadores factura unos US$ 100 millones y de coloración 
aproximadamente US$ 12 millones al año, señaló el gerente país de Henkel Perú y Ecuador, 
Alfredo Carrera.  "El mercado para estas dos categorías se está incrementando en los últimos 
años; para este 2010 se espera que el de coloración crezca en dos dígitos, cerca de 10%", 
señaló a Andina. (Gestión 12, Expreso 2 A) 
 
ALZA EN EL PRECIO DEL TRIGO TENDRÍA IMPACTO EN EL PAÍS EN CUARTO 
TRIMESTRE  
Luego de que el precio del trigo mostrara una caída de 18% en el primer semestre del año, 
registrando un promedio de US$ 158 por TM, este subiría durante el segundo semestre, 
reveló un reporte del Departamento de Estudios Económicos del Scotiabank. Ello ante la 
amenaza de una reducción de la oferta global como resultado de recientes problemas 
climáticos en Rusia, Kazajstán y Canadá. (Gestión 9) 
 
UNAS 200 EMPRESAS COLOMBIANAS VENDRÁN A EXPLORAR EL PERÚ  
(Entrevista a Luis Fernando Fuentes, Agregado Comercial de la embajada de Colombia en el 
Perú)  
¿Cómo se comportan las inversiones colombianas en Perú? 
Hay un crecimiento de inversión de empresas colombianas en el Perú, mayor al de las 
peruanas hacia Colombia. Lo que queremos es que haya un flujo bilateral activo de 
inversiones, recursos y comercio, así como de actividades que profundicen la integración 
entre ambos países. 
¿A cuánto ya asciende el monto de inversión? 
En los últimos años nuestro país ha generado un acumulado de inversión de alrededor de 
US$ 800 millones en el Perú. Ya son 70 empresas las instaladas en sectores como comercio, 
industria, energía, transportes, construcción, entre otros. 
¿A qué responde este flujo? 
A la estabilidad económica del Perú, su crecimiento ordenado y los indicadores 
macroeconómicos, así como la estabilidad jurídica. (…) (Gestión 14) 
 
FENÓMENO DE LA NIÑA IMPACTA EN CONSUMO DE BEBIDAS GASEOSAS  
La producción de bebidas gaseosas alcanzaría un millón 633 mil litros en el 2010, superior en 
solo 2.5% a la producción registrada en el 2009, proyectó la consultora Maximixe. Explicó 
que su desempeño se vería afectado por el factor climático, debido a las temperaturas frías 
en algunas regiones del país por el Fenómeno de La Niña. (Gestión 14, El Comercio B4) 
 



NIEGAN A UNA MULTINACIONAL FRANCESA PATENTE DE LA MACA 
La Oficina Europea de Patentes denegó la solicitud de la multinacional francesa Naturex para 
patentar un producto derivado de la maca. Andrés Valladolid, miembro de la Comisión 
Nacional contra la Biopiratería, explicó que la medida se logró luego de más de siete años 
buscando demostrar que el extracto alcohólico de maca, que el laboratorio ofrece para 
prevenir la disfunción sexual y mejorar la fertilidad, no era en realidad una receta nueva: es 
una fórmula típica del Perú. (El Comercio B10) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/niegan-multinacional-francesa-patente-
maca/20100810/621152 
 
MINERAS INVIRTIERON US$ 1,704 MLLS. DURANTE LA PRIMERA MITAD DEL AÑO  
El Ministerio de Energía y Minas (MEM) indicó que durante el primer semestre de este año, 
las inversiones mineras alcanzaron US$ 1,704 millones, un incremento de 46.2% respecto a 
lo reportado en similar periodo del año anterior. Al respecto, el director de promoción minera 
del Ministerio de Energía y Minas, Henry Luna Córdova, señaló que este monto refleja una 
situación de confianza de las empresas al sector minero peruano que se percibirá en los 
próximos meses. (Gestión 13) 
 
PROYECTOS CON EIA APROBADOS  
Los proyectos de inversión de los subsectores eléctrico e hidrocarburos que cuentan con sus 
respectivos estudios de impacto ambiental (EIA) aprobados suman US$ 1,547 millones a 
julio de este año. Estas certificaciones ambientales son otorgadas por la Dirección General de 
Asuntos Ambientales Energéticos (DGAAE). El monto aproximado de inversión para los 
proyectos eléctricos asciende a US$ 778 millones, mientras que los proyectos de 
hidrocarburos suman US$ 768 millones. (Gestión 10) 
 
COMPETENCIA EN REACTIVOS 
Renasa, empresa dedicada a la fabricación de reactivos químicos para la minería, enfrenta 
una agresiva competencia de productos extranjeros en su rubro, particularmente de China 
en los reactivos vinculados a los ditiofosfatos, espumantes y xantatos. La competencia ha 
obligado a Renasa a mantener los precios de venta y en algunos casos a bajarlos para 
mantenerse en el mercado. (Gestión 10) 
 
PIDEN PRÉSTAMOS PARA RECONSTRUIR MERCADILLO 
AREQUIPA.- Los comerciantes de la Asociación de Pequeños y Microempresarios (ADEPYME) 
―Mariscal Castilla‖, destruida por un voraz incendio, que dejó en cenizas 50 stands, la 
mañana del sábado, pidieron ayer préstamos bancarios para iniciar la reconstrucción del 
mercadillo. Mery Salcedo Carita (36), dueña del stand 32 siniestrado, sostuvo que se 
levantarán de la desgracia, pero con ayuda de entidades financieras, ―perdí todo, pero voy a 
salir adelante, por eso necesitamos préstamos‖, subrayó la mujer, mientras miraba su 
puesto quemado. Por su parte, la presidenta de Adepyme, Dina Riveros Huamaní, señaló que 
limpiarán los stands y empezarán de nuevo. Ayer retiraron a la calle más de 20 toneladas de 
escombros. (Correo – Arequipa) 
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=5&txtSecci_parent=0&txtSecci_id
=12&txtNota_id=410497 
 
MYPE LOGRAN APOYO Y DIFUSIÓN 
AYACUCHO.- En materia de promoción de las MYPEs, el 36% de municipios a nivel nacional, 
realiza esfuerzos para promocionar a través de ferias y singulares concursos, el 29% apuesta 
por la capacitación para mejorar la producción y venta de productos, el 25% apela a la 
promoción y publicidad por los diferentes medios de comunicación, el 22% firmó convenios 
con ONG's o empresas privadas para lograr apoyo, el 18% simplificó los trámites para 
obtener la licencia de funcionamiento a fin de comercializar en tiendas y el 0.4% llevó a cabo 
otras acciones que tienen el objetivo de elevar las ventas. Muchos micro empresarios 
capacitados que conocen de sistemas de publicidad con mayor eficacia, apuestan por la 
publicidad en medios de comunicación, otros que no tienen grandes presupuestos, realizan 
venta directa al público mediante ferias y páginas webs. (Correo – Ayacucho)  
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=29&txtSecci_parent=0&txtSecci_i
d=72&txtNota_id=410791 
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ASPEC REVELA QUE LÁPICES LABIALES DE CONOCIDAS MARCAS CONTIENEN 
PLOMO 
Un estudio realizado por la Asociación Peruana de Consumidores y Usuarios (Aspec) reveló 
que los lápices labiales comercializados en el país contienen cantidades de plomo superiores 
hasta en casi mil veces respecto a los que se expenden, por ejemplo, en países como 
Estados Unidos, Costa Rica y Chile. Crisólogo Cáceres, titular de esta institución, señaló que 
los análisis realizados en 20 muestras de labiales de marcas conocidas demostró que éstas 
contenían hasta 188 partes por millón (ppm) de plomo. ―Basta que tengan una mínima 
cantidad para que sean nocivos para la salud. El plomo se almacena en el cuerpo por 20 o 30 
años y puede generar anemia, desequilibrios en el sistema nervioso y abortos‖, alertó. 
(Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=mtAE6PIZTmc= 
 
INVESTIGACIÓN PERUANA CONFIRMA QUE MAÍZ MORADO PREVIENE CÁNCER DE 
COLON 
Una investigación realizada por un científico peruano confirmó que consumir maíz morado 
mediante su popular versión como chicha y mazamorra contribuye a prevenir la formación de 
cáncer de colon, gracias al efecto antioxidante del pigmento contenido en su corazón o 
―coronta‖ y granos. Mario Carhuapoma, autor de la referida investigación, explicó que las 
antocianinas contenidas en dicho pigmento actúan como antioxidantes en el colon 
contrarrestando los efectos nocivos de los radicales libres, principal causa del cáncer. 
(Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=fuM1ovVXJok= 
 
 
CÁMARA DE COMERCIO DEL CUSCO SALUDA ACUERDO PARA SUSPENDER 
PARALIZACIÓN 
El presidente de la Cámara de Comercio del Cusco, Carlos Milla, expresó hoy su satisfacción 
por los acuerdos logrados en Quillabamba, entre los dirigentes que promovieron el paro y los 
representantes del Gobierno, para suspender la medida de fuerza. Por ejemplo, sostuvo que 
el compromiso de construcción de la planta de fraccionamiento y reducción del precio de los 
balones de gas, son ―señales de buena voluntad‖ del Poder Ejecutivo. ―Debemos empezar a 
tomar acciones mirando el largo plazo. Eso sería incluso mucho más amigable para las 
poblaciones locales‖, manifestó. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=h2QWCDNQfNw= 
 
CONGRESO DEBATIRÁ EL JUEVES CÓDIGO DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR  
El pleno del Congreso se reunirá el jueves 12 para continuar con el debate del proyecto de 
Ley del Código de Protección y Defensa del Consumidor, pendiente de segunda votación.  
Según la Junta de Portavoces del Parlamento, que se reunió hoy bajo la conducción de su 
presidente, César Zumaeta Flores, la sesión plenaria fue convocada para las 09:30 horas. La 
citada iniciativa legislativa fue aprobada el 15 de julio pasado, en primera votación, por la 
Comisión Permanente. Obtuvo 14 votos a favor, ninguno en contra y una abstención. 
(Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=TTTevZCRz6M= 
 
MICROCRÉDITOS AUMENTARON RITMO DE CRECIMIENTO A 25% EN PRIMER 
SEMESTRE  
Los créditos a las microempresas aumentaron su ritmo de crecimiento a 25 por ciento en el 
primer semestre del año, pero un incremento de las tasas de interés en los próximos meses 
podría afectar este avance, señaló hoy el presidente de la Asociación de Bancos (Asbanc), 
Oscar Rivera. Indicó que en lo que va del año ha habido un mayor dinamismo de los créditos 
en Perú, en paralelo con lo que ha ocurrido con la economía en su conjunto. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=8tWNra69t80= 
 
CONSEJO NACIONAL DE COMPETITIVIDAD ELABORA PLATAFORMA VIRTUAL DE 
LICENCIAS DE FUNCIONAMIENTO  
El Consejo Nacional de la Competitividad (CNC) trabaja en la elaboración de licencias de 
funcionamiento virtuales como parte de las acciones concretas que ejecuta el país con el 
objetivo de escalar posiciones en el informe Doing Business del Banco Mundial, informó hoy 
su directora ejecutiva, Sandra Doig. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=AwkIJ1keEpo= 
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EXPORTACIONES DE LAMBAYEQUE CRECIERON 77% AL SUMAR US$ 105.4 
MILLONES, INFORMA ADEX 
Las exportaciones del departamento de Lambayeque sumaron 105'496,000 de dólares en el 
primer semestre del año, superando en 77 por ciento lo obtenido en similar período del año 
anterior cuando el monto fue de 59.7 millones de dólares, informo hoy la Asociación de 
Exportadores (Adex). (Andina) 
 
ACTUALIDAD 
FINALIZÓ HUELGA EN LA CONVENCIÓN 
Tras reunirse por más de cuatro horas con las autoridades de Quillabamba para explicar lo 
referido al tema del gas natural de Camisea, el presidente del Consejo de Ministros, Javier 
Velásquez Quesquén, confirmó anoche la decisión de la población del lugar de levantar la 
huelga que venía sosteniendo.  En conferencia de prensa desde la ciudad del Cusco, el jefe 
del Gabinete afirmó que mañana (hoy) en Lima se formalizarán los acuerdos a los que llegó 
la reunión de alto nivel entre la comitiva ministerial, el alcalde de Quillabamba, Marco 
Chalco, y el titular del comité del paro, Beltrán Serrano Ocsa. (El Peruano 3) 
 
UNIFORMAN PRECIO DEL GAS 
Medidas. El recurso del gas genera importantes ingresos económicos a la región Cusco, los 
cuales deben revertir en favor del pueblo, señala el Ejecutivo.[Kiteni, Cusco, por Nancy 
Miller, enviada especial] El ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, confirmó ayer que 
en Quillabamba, Kiteni, Echarate y Kepashiato, y en Cusco, el balón de gas de 10 kilos 
tendrá el mismo precio que en Lima.  De esta manera, aseguró el titular del portafolio, el 
acuerdo inicial alcanzado con Repsol fue ampliado, con la finalidad de incluir a los 
mencionados puntos de La Convención. (El Peruano 2) 
 
ADHESIÓN A LA CONVEMAR ES CONVENIENTE 
La incorporación del Perú a la Convención del Mar es muy ―conveniente‖ y ―positiva‖ para 
nuestro país, siempre y cuando el Congreso de la República la apruebe con una importante 
mayoría, señaló el  embajador y miembro del Consejo Directivo del Centro de Estudios 
Histórico Marítimos del Perú, Luis Marchand, quien subrayó que es necesario mantener una 
imagen de cohesión nacional política frente a la Corte de La Haya. (Expreso 4) 
http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=110822
&Itemid=32 
 
ALIANZA OFICIALISTA CONSOLIDA MAYORÍA EN COMISIONES CLAVES 
Ahora que el Perú atraviesa un año electoral, el Partido Aprista Peruano y sus aliados 
políticos han logrado consolidar una sólida mayoría en dos de las comisiones más 
importantes del Congreso: la de Fiscalización y Contraloría, y la de Constitución y 
Reglamento. El viernes se instaló la primera de ellas. De los 19 integrantes de este grupo de 
trabajo, 11 pertenecen a las fuerzas políticas que acompañan al aprismo en la Mesa Directiva 
del Congreso (y que casi siempre votan en similar sentido al partido de gobierno): El Grupo 
Parlamentario Fujimorista, Alianza Nacional (AN) y Unión por el Perú (UPP). (El Comercio A6) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/alianza-oficialista-consolida-mayoria-comisiones-
claves/20100810/621139 
 
 
RECIÉN EN CUATRO AÑOS ESTARÁ CONCLUIDA LA MODERNIZACIÓN DEL MUELLE 
NORTE DEL CALLAO  
Las obras para modernizar el Terminal Norte del Puerto del Callao vía concesión, se 
ejecutarán en cinco etapas, y deberán estar concluidas en 48 meses, es decir en el 2014, 
según el modelo de contrato de concesión que aprobó ProInversión y ratificó la APN. En ese 
lapso, se invertirán US$550 millones que demandará la ampliación y reforzamiento del 
Muelle 5 y la construcción de nuevos frentes de atraque en los actuales muelles 1,2,3 y 4, 
explicó el presidente de la Autoridad Portuaria Nacional (APN), Frank Boyle. (Gestión 6) 
 
DESCARTAN ELIMINACIÓN DE EXONERACIONES TRIBUTARIAS  
Las protestas sociales y el periodo electoral son dos factores que obstaculizarán el intento del 
Ejecutivo de eliminar las exoneraciones tributarias en la selva, según informó el presidente 
de la comisión de Economía, Rafael Yamashiro. En su comisión está pendiente de debate un 
proyecto que plantea poner fin a las exoneraciones tributarias, sin embargo, Yamashiro 
reconoció que entre los parlamentarios no hay un ánimo de discutirlo, por lo que el próximo 
gobierno sería el que impulse el debate. (Gestión 8) 
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DAN INCENTIVOS PARA LA MARINA MERCANTE PERUANA 
Las líneas navieras de capitales nacionales y que operen bajo la bandera peruana tienen a 
partir de esta semana una serie de beneficios tributarios —como la exoneración del pago de 
parte del Impuesto a la Renta, el Impuesto Selectivo al Consumo y el General a las Ventas— 
para invertir en la adquisición de naves. Así lo estipula el Decreto Supremo 167-2010-EF, 
publicado el sábado pasado en ―El Peruano‖. Cabe precisar que la norma complementa la ley 
de reactivación y promoción de la marina mercante nacional, publicada en julio del 2005. (El 
Comercio B9) 
http://elcomercio.pe/impresa/notas/dan-incentivos-marina-mercante-
peruana/20100810/621043 
 
VELÁSQUEZ CONFÍA EN QUE PAZ ALCANZADA EN LA CONVENCIÓN SE PROLONGUE 
POR UN LARGO PLAZO 
El jefe de Gabinete Ministerial, Javier Velásquez, expresó su confianza en que en virtud del 
cumplimiento de los acuerdos alcanzados en la víspera en la provincia cusqueña de La 
Convención, se prolongue por un largo plazo el restablecimiento de la paz alcanzada en esa 
zona del país. Adelantó que de hoy a mañana el Ejecutivo tendrá listo el decreto supremo 
mediante el cual se cumplirá uno de los tres compromisos alcanzados en la víspera, para 
solucionar el conflicto social: la construcción de la planta de fraccionamiento de gas en 
Quillabamba. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=IuAw6In/plE= 
 
ECUADOR "JAMÁS HARÁ ALGO" QUE AFECTE LA INTEGRACIÓN CON PERÚ, AFIRMA 
EMBAJADOR 
Ecuador jamás hará algo que pueda afectar el proceso de integración con Perú, afirmó el 
embajador ecuatoriano en Lima, Diego Ribadeneira, a propósito de los recientes acuerdos 
firmados en Quito entre su país y Chile. Dijo que lo concreto es que Perú y Ecuador no 
mantienen ningún problema limítrofe, ni territorial ni marítimo, y que más allá de los asuntos 
bilaterales, los convenios de 1952 y 1954 deben verse como los primeros instrumentos 
legales sobre derecho del mar en el Pacífico Sur, de los cuales Perú, Chile y Ecuador fueron 
muy activos. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=B/01Irk1vwQ= 
 
MEF PREPARA NUEVA COMPRA DE US$ 100 MILLONES EN MERCADO CAMBIARIO 
El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) tiene previsto realizar una nueva compra de 
dólares en el mercado cambiario y sería por aproximadamente 100 millones de dólares, 
aunque todavía se está buscando la fecha adecuada para realizarla, informó hoy la titular del 
sector, Mercedes Aráoz. Indicó que cuando se detecte un exceso de volatilidad en el tipo de 
cambio se podría realizar esta operación de compra y eso será coordinado directamente con 
el Banco Central de Reserva (BCR). (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=b4aR01AWFPI= 
 
KEIKO FUJIMORI PLANTEA INICIAR UN DEBATE SERIO SOBRE PENA DE MUERTE 
PARA CRIMINALES 
La congresista Keiko Sofía Fujimori dijo que ha llegado el momento de debatir seriamente 
sobre el establecimiento de la pena de muerte para los criminales responsables de hechos 
tan graves, como el atraco en el que una menor de tres años fue abaleada y podría quedar 
parapléjica. ―Creo que ha llegado el momento de evaluar y de poner en debate la pena de 
muerte para estos casos tan dramáticos, creo que es importante avaluarlo de manera seria y 
objetiva, si estos delincuentes merecen la pena de muerte‖, afirmó. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=JniSTel9NWI= 
 
ONPE SORTEÓ UBICACIÓN DE PARTIDOS POLÍTICOS EN CÉDULA DE SUFRAGIO 
La Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) definió hoy la ubicación de los partidos 
políticos en las cédulas de sufragio que se utilizarán en las elecciones regionales y 
municipales del 3 de octubre próximo. De acuerdo al sorteo, que se realizó en la sede del 
organismo electoral, el Partido Descentralista Fuerza Social se ubicará en el tercer lugar, 
mientras que Cambio Radical en el quinto lugar. La agrupación Somos Perú tendrá el décimo 
cuarto lugar, Restauración Nacional el décimo segundo; el Partido Popular Cristiano-Unidad 
Nacional el décimo tercer lugar y Alianza para el Progreso en el vigésimo tercer lugar. 
(Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=2U81n2wyeI0= 
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BAMBARÉN: POBLACIÓN DEBE VER TRAYECTORIA DE CANDIDATOS Y NO SI 
PROTAGONIZARON CONFLICTOS 
La población debe analizar la vida y trayectoria de los candidatos a cargos de elección 
popular, y no elegirlos por organizar o protagonizar conflictos o marchas de protesta, 
sostuvo hoy el ex presidente de la Conferencia Episcopal, monseñor Luis Bambarén. Dijo, en 
coincidencia con la Defensoría del Pueblo, que en los últimos años muchas personas han 
impulsado protestas sociales para aprovecharlas políticamente, y terminar siendo candidatos. 
(Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=hjqmGXiyAH8= 
 
PROGRAMA PARA ATENDER AL ADULTO MAYOR EN POBREZA EXTREMA 
FUNCIONARÁ A FIN DE MES 
El jefe del Gabinete, Javier Velásquez Quesquén, informó que a fin de mes se iniciará la 
implementación del programa para atender a los adultos mayores de 75 años en extrema 
pobreza, quienes recibirán la transferencia de S/. 100 mensuales. Explicó que existen 
aproximadamente 185,000 adultos mayores que viven en la más absoluta indigencia. 
(Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=JN7dilDFAiM= 
 
MEF PREVÉ QUE GASTO PÚBLICO CRECERÁ SÓLO 20% EN SEGUNDO SEMESTRE 
El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) estimó hoy que el gasto público en todos los 
niveles de gobierno, incluyendo a los gobiernos central, regionales y municipios, crecerá 20 
por ciento en el segundo semestre del año, lo que significará una desaceleración con relación 
al primer semestre. La ministra de Economía y Finanzas, Mercedes Aráoz, indicó que en el 
primer semestre del año se registró un aumento de 38 por ciento en el gasto público y negó 
que haya crecido más de 100 por ciento como dicen algunos analistas. (Andina) 
http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=+WBR+j0K1Xs= 
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